



Comité de Representantes

ALADI/CR/Resolución 371
4 de octubre de 2010

RESOLUCIÓN 371

SITUACIÓN EN ECUADOR

EL COMITÉ de REPRESENTANTES,

VISTO El Tratado de Montevideo 1980.

CONSIDERANDO los recientes acontecimientos políticos por los que atravesó la República del Ecuador.

RESUELVE:

PRIMERO.- Expresa su enérgica condena al intento de afectar el estado de derecho en la República del Ecuador.

SEGUNDO.- Manifiesta su total respaldo a la autoridad legítima del Presidente Constitucional de la República del Ecuador, Rafael Correa, libremente elegido por su pueblo, señalando su beneplácito dado que el intento de alteración política sufrida por dicho país miembro de la Asociación ha sido resuelto en democracia, dentro de los mecanismos constitucionalmente establecidos.
